

宇治市民の皆さまへ

～BA.5 対策強化宣言改訂を受けて～

市民の皆さま、事業者の皆さまにおかれましては、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策にご協力に感謝申し上げます。

第7波と言われる新型コロナウイルス感染症の増加の原因は、BA.5 系統が概ね置き換わりやお盆や夏休みなどの社会経済活動の活発化が影響していると考えられます。

- 新規陽性者は、高どまりの状況であるが、20才代以降のいずれの年代も、その割合は増加
- 京都府内の病床使用率は、約65%まで増加
- 家庭内感染が多いものの、医療機関や高齢者施設でクラスターが発生
- 新規感染者の増加、医療従事者の欠勤などにより、医療がひっ迫し、救急搬送依頼の困難事案が増加

以上のことから、

8月26日 京都府は、「**BA.5 対策強化宣言**」を改訂されました。

市民や事業者の皆さまには、感染防止対策の再点検と徹底をお願いします。

感染を「しない」・「させない」・「ひろげない」行動を

- **正しいマスクの着用を**
夏場のマスクは熱中症のリスクが高まるため、十分な距離を保ちながら適切に着脱してください。
- **こまめな手洗いなどの手指励行を**
「いつ」「どこで」「どんな時に」見えないウイルスが付着している可能性があります。手洗いの励行をお願いします。
- **効果的な換気を**
十分な外気の取り入れ・排気とあわせ、空気の流れにより局所的に生じる空気のおよみを解消してください。
- **感染リスクが低い行動を**
飲酒を伴う懇親会等、大人数や長時間におよぶ飲食、マスクなしでの会話、狭い空間での共同生活、居場所の切り替わりは、感染リスクが高い行動です。十分に気を付けてください。

できるだけ多くの皆様にワクチン接種を

- 若い世代（50歳未満）の3回目の接種率は約5割となっています。
オミクロン株 BA.5 にも、現行のワクチンは効果があります。ご家族、ご友人、高齢者の方々など、大切な方を守ることもつながりますので、まだお済でない方は、オミクロン株対応ワクチンを待つことなく、早めの接種をお願いします。
- 4回目接種は重症化予防に効果があるとされています。60歳以上の方、60歳未満で基礎疾患のある方等、重症化リスクが高い方は、4回目の接種をお願いします。

令和4年8月26日
宇治市長 松村 淳子